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２－１

民進党・県民連合 １０番 大 場 秀 樹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 地域医療の充実と医師確保について

１ 地域医療の充実を図るため、医療人材の確保が必要と思 知 事 医療人材対策室

うが、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、産科医の確保にどのように取り組んでいるのか尋 保健福祉部長 〃

ねたい。

二 保健医療従事者養成施設について 〃 〃

県は、保健医療従事者養成施設の開設に向け、どのように

取り組んでいるのか尋ねたい。

三 風評の払拭について

１ 県は、海外における情報発信について、これまでの成果 生活環境部長 国 際 課

を踏まえ、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、県産品の風評払拭に向け、首都圏情報発信拠点 観光交流局長 県産品振興戦略

「日本橋ふくしま館」をどのように活用していくのか尋ね 課

たい。

四 障がい児の支援について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、障がい児の短期入所を受け入れる施設の確保にどの

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

五 再生可能エネルギーの導入について 企画調整部長 エネルギー課

県は、住宅用太陽光発電の普及拡大にどのように取り組ん

でいるのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 子どもたちの英語力の向上について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中学校における英語教育にどのよ

うに取り組んでいるのか尋ねたい。

七 労働力の確保について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、県外に進学した学生のＵターンの促進に向け、どの

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

八 健康産業について

１ 県は、ヘルスケア産業の推進にどのように取り組んでい 〃 商 工 総 務 課

くのか尋ねたい。

２ 県は、ヘルスツーリズムにどのように取り組んでいくの 観光交流局長 観 光 交 流 課

か尋ねたい。


